School

学び舎の窓から

輝け!元気っ子



御前崎小学校6年2組 吉村 萌 さん

ほかほか委員として

9月にほかほかスポーツ大 会がありました。私はほかほ か委員として運営をしまし た。計画から準備まで大忙し です。競技のルールや練習日 程を決めるなど、考えること がたくさんありました。特に ルールは、下級生が分かりや すく簡単なもの、なおかつ全 学年が楽しめるものにしなけ ればならなかったり、委員会 の中でも食い違いがあったり と大変でした。それでも休み 時間に何度も話し合い、準備 をし、本番を迎えることがで

きました。本番では司会しな がら、自分も競技に出るので 忙しかったけれど、楽しむこ とができました。

ほかほか委員として、行事 を運営するのも五回目。その場 の状況に応じて指示を出した り、進行を変更したりと臨機応 変に動く力もついてきました。 ほかほか委員会での今までの 活動はとても大変だったけれ ど、本番でのみんなの楽しそう な笑顔が私の頑張る力となっ ています。これからも全校を 楽しませていきたいです。

学校へようこそ

笑顔いっぱい 友達だ~いすき

浜岡保育園には、1歳から6歳 の誕生日を迎える子どもたち126 人が毎日元気に生活をしていま す。運動会を経験し、たくさん 褒められ頑張れたことで自己肯 定感を感じたり、自信となった りとその子なりの成長があった ことを、友達と誘いあって、思 い切り体を動かし、楽しそうに 遊んでる姿から感じています。

過ごしやすい季節となり、5 歳児が3歳児と手を繋ぎ、歩き 方を教えながら散歩に出掛けた り、祖父母参観時には1歳児が おじいちゃんたちと近くの公園 まで自分の足で歩く『初めての お散歩』も経験しました。また、 地域のお祭り参加後には、屋台 作りやお祭りごっこを楽しみま した。遊びの中で発見し、考え、 工夫し、試し、また考え、友達 と思いを出し合いながらという 繰り返しの過程の中でたくさん の体験をしています。保育士 はその時間や環境を保障しなが ら、楽しさを共有したり、時に は一緒に考えたりすることが将 来を逞しく生き抜いていく知恵 や力の根っこになると信じてい ます。今日も子どもたちのにぎ やかな声で園が包まれる幸せを 感じています。

▶浜岡保育園 園児数 126人 長 増田とみ子

